
平成２５年第１回豊山町教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催年月日 平成２５年１月１７日（木） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 委 員 委  員  長    秋 田  勇 人 
委員長職務代理者    井 上  とよほ 
委 員    萩    利 香 
委 員    小 出  正 文 
教 育 長    松 田  康 朗 

４ 欠 席 委 員 なし 

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 部 長    坪 井    悟 
参 事    一 木  直 久 
学 校 教 育 課 長    飯 塚  泰 行 
生 涯 学 習 課 長    水 野  典 昌 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 
 
日程第２ 委員長の報告 
 
日程第３ 教育長の報告 
 
日程第４ 付議案件 

 
議案第１号 平成２５年度全国学力・学習状況調査（きめ細かい調

査）への対応について 
報告第１号 平成２４年度第１回豊山町文化財保護審議会の報告 

について 
報告第２号 平成２４年度第２回豊山町生涯学習推進審議会の報 

告について 
報告第３号 平成２４年度家庭教育講演会の実施について 
報告第４号 平成２４年度末・平成２５年度初めの学校行事の割振

      りについて 
 
日程第５ その他 
 
 
 

 1



 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

教  育  長 

 

 

 

 

 

 

開会の宣告（午前１０時３０分） 

 ただいまから、平成２５年第１回豊山町教育委員会定例会を開会し

ます。 
 
日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、平成２４年１

２月７日に開催いたしました平成２４年第１２回豊山町教育委員会

定例会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 
 （「異議なし」の声） 
 平成２４年第１２回豊山町教育委員会定例会の会議録は、承認をい

たしますので、閉会後に委員の皆様のご署名をお願いします。 
 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

 まず初めに私の都合で第１回教育委員会定例会の日程が変更にな

ったことをお詫び申し上げます。 
 遅くなりましたが、新年明けましておめでとうございます。皆様も

新たな気持ちで、新年を迎えられたことと存じます。昨年末の総選挙

によって、安倍新内閣が発足しました。新しく文部科学大臣に就任さ

れました下村文部相は機能が形骸化していると指摘される教育委員

会制度について、地方教育審議会で今後１年かけて、見直しを論議し、

２０１４年度の通常国会で法改正をしたいと抜本改正に着手すると

の考えを示されました。また現行制度について、教育委員会を首長の

諮問機関とし、首長が任命する教育長などが実務を担う方式に変える

べきだと主張されました。大都市は別として、本町のような小さな町

村ではすでにこのような体制になっているようにも思われます。いず

れに致しましても、どのように改正されていくのか、ゆっくりと見守

っていきたいと思います。今年度も委員の皆様、また教育部の職員の

皆様のお力添えの下、学校、家庭、地域の絆をより強固なものとすべ

く教育の諸問題の解決に取り組んでまいりたいと存じますので、ご協

力の程お願い致します。 
 以上でございます。 
  

日程第３ 教育長の報告 

 次に、教育長報告をお願いします。 

 １２月１７日に社会教育審議会、１８日にいじめ問題等対策委員会

を開催し、保護者向けのパンフレット等の検討を行いました。１２月

２１日には食の安全連絡協議会を開催し、問題になっております感染

性の胃腸炎等について、講義を受け、話し合いをしました。同日から

町の青少年健全育成会議冬季の巡回指導がありました。年が明けまし

て、１月４日に成人式、９日に町内校長会がございました。冬休みの

生徒指導上の深刻な問題はないということでありました。ご存じのよ
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うに、東京都調布市富士見台小で食物アレルギーによる死亡者がでま

した。大変ショックな出来事でございました。校長先生方には各校の

ガイドブック、それから家庭との連携の再確認と、冬場の体育行事、

特にマラソンでございますが、１校実施する学校がありますので健康

管理についてお願い致しました。１月１０日から１２日まで豊山中学

校スキー研修がありました。１年生が参加し、良い結果を得ました。

１６日には西春日井地区初任者研修がございました。今後ですが、次

年度の準備ということで新入学児の懇談会や中学校説明会等、来年度

に向けて始まってまいります。 

以上でございます。 
 

日程第４  付議案件 

次に、付議案件に入ります。 

「議案第１号 平成２５年度全国学力・学習状況調査（きめ細かい

調査）への対応について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 議案第１号 

議案第１号について、ご質問等お受けします。 

調査に対する結果についてですが、個人には個人票をもらってきま

すが、保護者に対する調査は結果を公表するという文言が書いてあり

ますが、具体的にはどのような公表の形になるのでしょうか。 

今回追加された調査ということで、保護者に対する調査は抽出で実

施します。内容としましては、家庭環境等、児童生徒の学力等につい

て分析されるために、本体調査を受けた児童生徒を対象に家庭におけ

る状況、保護者の教育に関する考え方等に関する調査を実施されると

いうことです。質問にありました調査結果の公表でございますが、現

在のところ文部科学省では調査の回答状況、該当回答状況、本体調査

の関係につきまして、国全体の状況、地域の規模に応じた状況の分析

した結果を公表するということです。コールセンターが設置されてお

りますので、問い合わせが入ると思います。文部科学省から新たに通

知がされましたら、委員の皆様にはお知らせしたいと思います。 

他にないようですので、議案第１号について原案どおり可決してよ

ろしいでしょうか。 
（「異議なし」の声） 
議案第１号は原案どおり可決されました。 
続きまして、報告に入ります。 
「報告第１号 平成２４年度第１回豊山町文化財保護審議会の報

告について」、事務局の説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、ご質問等お受けします。 

 （発言なし） 

ないようですので、続いて「報告第２号 平成２４年度第２回豊山
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町生涯学習推進審議会の報告について」、事務局の説明を求めます。

―報告― 報告第２号 

報告第２号について、ご質問等お受けします。 

（発言なし） 

ないようですので、続いて「報告第３号 平成２４年度家庭教育講

演会の実施について」、事務局の説明を求めます。 

―報告― 報告第３号 

報告第３号について、ご質問等お受けします。 

（発言なし） 

ないようですので、最後に「報告第４号 平成２４年度末・平成２

５年度初めの学校行事の割振りについて」、事務局の説明を求めます。

―報告― 報告第４号 

報告第４号について、ご質問等お受けします。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

 

日程第５ その他 

次に、その他に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

 

閉会の宣告（午前１０時５２分） 

他にご発言もないようですので、以上で平成２５年第１回豊山町教

育委員会定例会を閉会します。 

 

 


